

10/4 伝統芸能観賞と夕食会

舞踏子(まいばやし)「小督(こごう)」  
シテ 玉井 博祐 氏

十八楼にて



「さらなる交流を深めていきたい」と語り合う村瀬会頭(右)とクリスティーナ・ジャーキ副市長(左)

10/3

フィレンツェ市代表団と  
岐阜商工会議所との  
懇談会

水琴亭にて

10/5 企業視察



株オゼキ

イタリア・フィレンツェ市  
経済団 サバフ社 訪問株千賀  
サンラリー(株)

イタリア・フィレンツェ市副市長、経済団 パピコ社 訪問

10/5 合同商談会



パピコ社・サバフ社・ベンコ社と、当所会員企業など18社による合同商談会

10/3 → 10/5

# フィレンツェ訪問団

## 岐阜市経済界と交流



当所では、10月3日～5日岐阜市の姉妹都市イタリア・フィレンツエ市からの訪問団と面談・交流をいたしました。訪問団は、岐阜市や当所をはじめとする経済界の招きにより実現し、10月5日から11月23日まで岐阜市歴史博物館で開かれていた「レオナルド×ミケランジェロ展」に合わせ、来日されました。

フィレンツエ市からは、クリスティーナ・ジャーキ副市長をはじめ、同市の代表的かつ伝統的な産業である革製品や紙、宝石などの企業や行政関係者らが訪れ、3日にわたり活発な交流が行われました。

10  
5



商談会には、フィレンツェ市の  
主要な産業である伝統的手工芸業  
の各業界を代表する企業である、  
ペンコ社（ジユエリー）、サパフ社  
(革製品)、パピロ社(マーブル紙)  
の3社が参加。当所会員企業から  
は百貨店、貴金属、紙、雑貨店、小  
売店など幅広い業種の方々がバイ  
ヤーとして参加。積極的な商談・  
交流が行われました。

今回の訪問団の来日を機に、フレンチエと岐阜との取引がはじまり、友好関係や文化的交流に加えてビジネス面での交流が盛んになることが大いに期待されます。

10/5 欽迎夕食会



クリスティーナ・ジャーク副市長



岐皇商工會議所 村瀬幸雄 会頭



# 経済・文化交流 さらなる進展を